



Das lässt auf mehr hoffen !

Die C2 reiste zu den Nachbarn nach Durlach. Mit zweifacher Unterstützung aus unserer D-Jugend (Danke Marius und Till) traten unsere Youngsters gestärkt und selbstbewusst auf den Platz. Die tolle Abwehrleistung und die Bereitschaft, um jeden Ballgewinn zu kämpfen, hatten die Durlacher nicht erwartet und so gelang es uns mit einer verdienten Führung in die Pause zu gehen. In der zweiten Halbzeit fanden die Gegner jedoch besser ins Spiel und auf unserer Seite schlichen sich Flüchtigkeitsfehler und Unsicherheiten ein. Dennoch hielten unsere Jungs tapfer gegen die TS Durlach. Bis zur 35. Minute konnte die SG ihre Führung halten. Danach kippte das Spiel, die Durlacher nahmen Fahrt auf und glichen zur 40 Minute aus. In den letzten 10 Minuten gelang uns nichts mehr, was auch der dünn besetzten Bank der SG geschuldet war. Letzten Endes gewannen die Durlacher Jungs mit 20:18.

Trotzdem können unsere Jungs stolz auf sich sein. Sie haben bis zur letzten Minute gekämpft, haben nie aufgegeben und nie den Kopf hängen lassen. Wenn wir dran bleiben, wird der erste Sieg nicht lange auf uns warten.